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Subject: aggiornamenti 
 
Ciao Fernando  
Come stai?  Io come al solito… e purtroppo credo commettere l’errore di lasciare che i 
miei impegni lavorativi (che mi portano a viaggiare per tutta l’Italia) siano una scusa 
per non riprendere le “cure”… sono a terra senza ferro… e devo fare il controllo della 
gastroscopia. Ma solo il pensiero di dover prenotare una visita per parlare con uno dei 
soliti medici per fare le flebo di ferro e al gastro… mi fa venir la nausea… 
Come posso viaggiare e spostarmi dalla mia città natale per lavoro… e contemporaneamente 
per due settimane ogni mattina essere in ospedale per fare le flebo? Non posso mollare 
gli impegni di lavoro… perchè è grazie anche a quello se nell’ultimo anno e mezzo ho 
potuto  pagarmi  le  cure  mediche  per  i  problemi  derivanti  dalla  GCAA…  (tickets  esami  e 
visite, dentista, punture… etc).  
 
La mia gastrina da 2500 (Io sono arrivata ad averla così alta) senza un motivo è scesa a 
900… (ultimo dato di settembre) Ferro… e Ferritina… tu li hai visti? Io no… praticamente 
quasi scomparsi… ed infatti non so come faccio a stare ancora in piedi… 
 
Leggendo  quello  che  avevi  scritto  in  merito alle  macchie  bianche  sulle  unghie  ed 
all’evidente indebolimento delle stesse ho fatto le analisi dello zinco… sono di molto 
sotto  i  valori  limite…  e  non  so  come  fare  a  risollevarlo…  visto  che  non  assorbo  più 
nulla che viene preso per bocca… 
 
Ti abbraccio ed abbraccio virtualmente tutti noi che condividiamo questa malattia… 
 
p.s. 
sto  praticamente  facendo il  lavaggio  del  cervello  a  mio  zio  perché  mi  aiuti  a  capire 
come mettere in piedi l’associazione… Ora è in pensione… e di tempo ne ha… e poi lui di 
carte e leggi e statuti… ne capisce molto più di me… quindi… vedrai che mi aiuterà… 
 
FEDI  
 
 
Risposta Fernando 31/01/2011 
 
Ciao FEDI,  
prima  di  tutto  grazie  per  avermi  aggiornato.  Che  dire  di  più,  l’unica  cosa  che  sento  di 
dirti  per  lo  zinco,  che  è  un  calvario  perché  non  c’è  testo  medico  che  ne  parla  e  che 
illustra come ripristinarlo al di fuori della via orale… 
Semmai saprò qualcosa visto che sto come te in questo senso, te lo farò sapere, idem se lo 
saprai tu. 
Ciao. 
Fernando GCAA 
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